DECLARACIÓN DE PRINCIPIOS

Las Mujeres y los Hombres que integramos el Partido Nacional de Honduras, declaramos nuestra lealtad con Honduras, nuestra nación a la que queremos libre, soberana y justa. El Partido Nacional, es un partido político, democrático y popular, que lucha dentro del Estado de Derecho por obtener y conservar el poder público con la finalidad de defender la soberanía, consolidar la democracia participativa e impulsar la justicia social en nuestro país, contribuir con la construcción de un mundo en que impere la de paz, la solidaridad, y el respeto entre los pueblos.

El Partido Nacional lucha por el fortalecimiento de nuestra identidad nacional y por lograr las transformaciones sociales que se requieren para alcanzar el desarrollo con justicia social en libertad y democracia. Trabajamos por la unidad y la estabilidad política de la nación hondureña, como pilares fundamentales para propiciar un desarrollo integral equitativo, que además de respuesta a las demandas de una sociedad en crecimiento, pluralista y participativa. Nuestro Partido es una institución con vocación transformadora y con visión objetiva hacia el futuro.

PENSAMIENTO POLÍTICO

El pensamiento político implica la aceptación de todas las personas independientemente de sus creencias, credos, sexo, convicciones religiosas y culturales, por eso el Partido Nacional de Honduras, es receptivo de todas las tendencias pluralistas del mundo y por ello es un partido de centro reformista y humanista, en el que se encuentra representada la sociedad en todas sus manifestaciones y aspectos.

LA PERSONA HUMANA

El Partido Nacional es fundamentalmente humanista, coloca al hombre y a la mujer como fines primordiales de la sociedad y concibe su realización plena de la sociedad hondureña, para lo cual asume una actitud de lucha contra todos aquellos factores que obstaculicen e impidan el logro de su bienestar integral.

EL BIEN COMÚN

El Partido Nacional de Honduras sustenta y proclama los principios constitucionales del goce de la justicia, libertad, la cultura, la integración familiar, el bienestar económico y social.

LA SOLIDARIDAD

El Partido Nacional de Honduras, sustenta y promueve entre todos los hondureños la solidaridad sin distinción de clases sociales, raza, sexo, creencias políticas y religiosas que como principio dinámico une a toda la sociedad y la impulsa a la búsqueda de la justicia social y la unidad nacional.

LA DEMOCRACIA

El Partido Nacional de Honduras, cree y practica la democracia participativa como el mejor sistema de vida y de gobierno para construir la justicia social, la cultura, la libertad, el progreso, la paz, el bienestar económico y social del pueblo hondureño, respetando los principios de representación proporcional y equidad de género.

DERECHO A LA LIBERTAD

La libertad es para los nacionalistas un principio indeclinable, en el plano individual la libertad se nutre de una variedad de libertades: de pensamiento. De expresión, de prensa, de creencia, de culto y de reunión de asociación que representan por sí mismas valores fundamentales. No aceptamos que bajo ningún concepto se conculque alguna de las expresiones de la libertad y sostenemos que en su ejercicio a plenitud se encuentra el origen de la realización tanto del hombre como de la mujer.

IGUALDAD DE OPORTUNIDADES

El Partido Nacional, es conciente que la educación de calidad para todos es vital y que la búsqueda del pleno empleo es la única respuesta para él bienestar del pueblo y que promueve la incorporación de la mujer, la juventud y los sectores más vulnerables a la vida cultural y económica en igualdad de oportunidades, es esencial para la existencia de una Honduras de futuro, teniendo en cuenta los principios de representación y la indiscriminación.

VALORES

El Partido Nacional considera fundamental el fortalecimiento de la familia, como cédula primaria de nuestra sociedad y estima que la formación en valores éticos, morales y cívicos es imprescindible para alcanzar el desarrollo armónico de la sociedad hondureña, manteniendo las tradiciones y la identidad nacional, así como un respeto a los héroes y próceres hondureños.

APERTURA ECONÓMICA E INTEGRACIÓN

El Partido Nacional estima que la integración económica, la globalización y la transferencia de nuevas tecnologías, abren amplios caminos al progreso para una sociedad libre, democrática y pluralista con nuevas oportunidades que deben ser aprovechadas por todos los hondureños para alcanzar altos niveles de bienestar.

LA JUVENTUD

Capacitar a los jóvenes de ambos sexos, forjándolos en una cultura ética, cívica, partidista y democrática, que permita formar ciudadanos honestos y capaces para asumir en un futuro funciones públicas, obteniendo becas tanto nacionales y extranjeras para ampliar sus conocimientos y participar en congresos, foros y seminarios.

UNA SOCIEDAD DE BIENESTAR

El Partido Nacional, de Honduras, procura fortalecer las bases de la sociedad de bienestar para que la ciudadanía pueda gozar en el presente siglo de la eliminación de la pobreza, trabajo para todos, una vivienda digna y habitable, una educación sostenida para asegurar la enseñanza y educación de todos los ciudadanos, gozar de pensiones para la protección de la tercera edad e incapacitados sin distinción alguna, protección del medio ambiente, la protección de los recursos naturales, la racionalización de los mismos y hábitat de las especies.

SEGURIDAD

El Partido Nacional, de Honduras, proclama que los hondureños tenemos derecho a gozar de la seguridad individual y colectiva, la seguridad jurídica y la protección de sus bienes, fortaleciendo los órganos del estado para la consecución de estos fines.

SALUD

El Partido Nacional, de Honduras, declara su preocupación permanente por la salud de todos los ciudadanos que habitan en nuestro territorio. Para alcanzar tal meta, el Partido Nacional conjuntamente con la ciudadanía e instituciones públicas y privadas contribuirá a la conservación y prevención de la salud de todos los hondureños desde su nacimiento.

VIVIENDA

El Partido Nacional, consagra que toda persona sin distinción de credo político, religión, color, raza o nacionalidad, tiene derecho a tener soluciones habitacionales de manera que todos los hondureños posean una vivienda digna y habitable.

COMBATE A LA CORRUPCIÓN

Todos los nacionalistas sin distinción alguna sean estos hombres o mujeres están obligados a combatir y denunciar cualquier tipo de corrupción que se origine en todos los estamentos de la sociedad, de manera que sus autores y cómplices cumplan con las penas estipuladas en la Ley.